



## がっこうさいかい 【学校再開】

新型コロナウイルス感染拡大に伴い、臨時休業となっていた学校が、今日から再開します。

ご家庭はもちろんのことと思いますが、教職員一同も、この日を待ち望んでいました。まだまだ予断を許すことはできませんが、校内での3密を避けて、授業をスタートしたいと思います。

学校では、3密を避けるとともに「人と人の距離の確保」「マスクの着用」「手洗いなどの手指の衛生」などの基本的な感染対策を行います。

毎朝の検温については、ご家庭に協力をお願いすることとなりますが、学級では、毎朝の検温の結果を確認し、登校後、発熱や咳などの風邪症状が見られたときには、早めに帰宅連絡をさせていただきます。

様々な場所にウイルスは付着しますから、外から教室に入るときやトイレの後、食事の前後などに、流水と石けんで丁寧に手洗いをするように指導します。もちろん子どもたちが帰宅した後は、校内やスクールバス内の消毒を行います。

給食（会食）は、飛沫を飛ばさないよう、机を向かい合わせにしない、会話を控えるなどの点に留意します。

学校行事については、1学期の行事は中止の決定をしています。今後については、第2波・第3波も視野に入れながら、できる方法を探っているところです。

## かつよう 【ICT活用にもむけて】

本校では、児童生徒の学びを保障するために、臨時休業中は動画配信を行ってきました。再度の臨時休業に備え、児童生徒が休業中にも学校と双方向で授業が行えるように準備をしています。

先日、メールでもお伝えしたとおり、本校では、Web会議システム「google meet（グーグル ミート）」などが活用できるように、児童生徒全員の「google アカウント」を作成しました。アカウントは、個人懇談等で配布させていただきましたが、後日保護者向け説明会を開催する予定です。

また、同じく Web 会議システムの「Zoom（ズーム）」についても活用していきたいと考えています。5月25日（月）には、高等部職業コースの3年生が、分散登校日に使い方の学習を行いました。また、教職員も会議等を「Zoom」で行えるように研修をしています。再度の臨時休業に備えるとともに、今後の学習形態の一つとして確立していきたいと考えています。

